

Cali, octubre 3 de 2023.



TEMAS DESTACADOS:

[¿Quiénes somos?](#)

[Contáctenos](#)

[Versión PDF](#)

[Mi talento es negocio](#)

■ Causado probablemente de manera intencional

Nuevo incendio forestal enfrenta Cali



foto: Red social Secretaría de Seguridad y Justicia de Cali

CALI

Lunes 2 de Octubre, 2023

Un nuevo incendio forestal se presentó el lunes 2 de octubre en Cali. Desde las 12:30 del mediodía los bomberos han tenido que enfrentarse nuevamente a una conflagración que afecta la flora y fauna en el sector de las Pilas del Cabuyal, cerca al Jardín Botánico de la ciudad.

Para hacer frente a este incendio se involucraron un total de 35 personas, cuatro máquinas extintoras, dos carros de comando y dos ambulancias, según el primer reporte del cabo Marco Gómez, coordinador del Centro de Operaciones Telemática de Bomberos.

Según una fuente oficial de la Secretaría de Seguridad y Justicia de Cali, este predio tiene una orden administrativa por parte de la CVC, que emite que en esta zona no se pueden generar construcciones, y aun así se han logrado evidenciar varias de ellas.

“Vamos a denunciar ante la Fiscalía el incendio de un área protegida y el fraude a la resolución administrativa por el incumplimiento de la resolución emitida por la CVC que sanciona las construcciones irregulares en la zona de reserva forestal de las pilas del Cabuyal”, aseguró el vocero.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Cierre parcial de la calle 5ª por cinco días, vea por qué](#)



[Cuidado con esta nueva modalidad de robo](#)



[Cantante Tirso Duarte sufrió violento ataque que causó su muerte](#)



[Hoy vence convenio para expedir pasaportes ¿Qué pasará?](#)



[Cali tendrá semáforos inteligentes, vea cómo son y dónde estarán los primeros](#)



El cabo Gómez realizó un llamado a la Dirección de Bomberos y la unidad nacional de Gestión de Riesgo; para la activación del helicóptero Bambi Bucket, que ayudará fuertemente a controlar las llamas.

A su vez, realizó la invitación para que bomberos voluntarios puedan hacer presencia en la estación Alameda y estación Central para prestar apoyo para atención de las llamas.

Resaltando la importancia que la colaboración provenga de persona con experiencia y conocimiento de acciones a realizar frente a estos casos.

El vocero de la Secretaría de Seguridad y Justicia de Cali, aseguró que es posible que se haya generado este incendio con fines de inación, “de igual forma se está investigando por parte de Dagma y el comité de control de invasiones si este predio pertenece al distrito, de ser así, se activa nuestra ruta de seguimiento”.

La importancia de poder controlar este fuego, es evitar que llegue al Jardín Botánico de la ciudad, una zona llena de biodiversidad. Debido a los grandes vientos que se viven en la zona, el riesgo de que se salga de control incrementa.

Cali bajo fuego

La fauna y flora de la ciudad se ha visto afectada no solo a causa del fenómeno del niño y de la sequía que enfrenta Cali. Últimamente ha tenido un enemigo más fuerte y voraz: los humanos.

Algunas personas. Según informó la alcaldía, son las responsables de los incendios en los cerros de Cali, ya que tienen la intención de poder vender los terrenos de manera ilegal o formar invasiones en los mismos.

En lo que va del año se ha reportado un total de 546 incendios forestales y un 99% de ellos tienen incidencias de la mano del hombre, según informó el Secretario de Gestión del Riesgo de Cali.

Lograr la extensión y control de estos incendios es compleja, y no solo pone en peligro las diversas especies de plantas y animales que habitan en ella, sino a vecinos del sector y quienes atienden las emergencias.

Para poder controlar uno de los incendios de la semana pasada, en el sector Altos de Menga, se requirió la presencia de hombres del cuerpo de Bomberos de la ciudad, así como toda la capacidad física y tecnológica que tiene la Administración distrital y más de 36 horas de esfuerzo.

■ Avanza campaña

Los caleños vuelven a sonreír